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江南市立中学校の制服について 

 

晩秋の候 保護者の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上

げます。 

愛知県独自の厳重警戒措置も解除されましたが、今後、感染の再拡大が心配さ

れています。各学校においては、警戒度を最大にし、感染防止対策を徹底した上

で、延期されていた行事や教育活動を実施してまいりますので、ご家庭でも感染

対策には、これまで以上にご配慮いただきますようお願いします。 

さて、先般は、新たに導入予定の制服の基本的デザインに関して、アンケート

にご協力いただきありがとうございました。結果については、裏面にまとめさせ

ていただきましたのでご参照ください。 

なお、この結果を踏まえ、去る 10 月 20 日(水)に「第 4 回江南市立中学校制

服のあり方研究委員会」(以下 研究委員会)を開催し、新しい制服について検討

しました。その結果、「ブレザーの型は２つボタン」、「スラックスやスカートの

色はブレザーと異なる色で、柄は濃いチェック」、「ブレザーの素材は織物(サー

ジ)」とすることとしました。また、学校の特色を生かし、選択の幅を持たせ、動

きやすさの確保をし、費用をできるだけ抑えるという観点から、次の方向で検討し

ています。 

① ボタンは市で統一 

② ブレザーの下のシャツは、無地の白のＹシャツ又は白のポロシャツ 

③ ネクタイやリボンは無し 

④ ブレザーのワッペンは、各学校生徒によるオリジナルデザインで作成 

つきましては、研究委員会で検討している方向性について、保護者の皆様・児

童生徒の意見も伺い、今後の仕様等に生かしていきたいと思いますので、下記の

ＱＲコードを読み込んでいただき、アンケートにご協力いただきますようお願

いします。なお、アンケートの回答は、1世帯 1回答となっていますので、お子

様と相談の上、回答していただければ幸いです。 

 

【回答できる期間】  

10月 27日(水)～11月 4日(木) 

 



アンケートの結果 (回答数 ２，３９７件) 

 

問 ブレザー型は、どちらが良いと思いますか。 

    

３つボタンタイプ・・・１５．６％ 

２つボタンタイプ・・・６６．２％ 

どちらでもよい・・・・１８．２％ 

 

 問 スラックス・スカートの色はどちらが良いと思いますか。 

  

   ブレザーと同色・・・・１５．３％ 

   ブレザーと異なる色・・６６．２％ 

   どちらでもよい・・・・１８．５％ 

 

 問 ブレザーの素材についてどちらが良いと思いますか。 

 

   織物(サージ)・・・・・４２．９％ 

   編物(ニット)・・・・・２８．１％ 

   どちらでもよい・・・・２９．０％ 

 

 問 スラックスとスカートの柄はどれが良いと思いますか。 

 

   濃いチェック柄あり・・６２．３％ 

   薄いチェック柄あり・・１９．７％ 

   無地・・・・・・・・・１１．９％ 

   どちらでもよい・・・・ ６．１％ 

 

 

【確認事項】 

 １ 新しい制服の導入は、令和 5年 4月からを予定しています。 

  

２ 従来の詰襟学生服、セーラー服に加えて新しい制服を選択できる 

こととしています。 

 

 


